

videntes

Escrito por josemend1234 - 20/03/2019 22:21

De todas las herramientas de que dispone el vidente, el Tarot es con diferencia uno de los más complejos y simbólicos que existen.

Es el resultado de un arduo esfuerzo por crear la herramienta definitiva de adivinación. Cada arcano y cada dibujo que se representa en él, cada detalle que se muestra e incluso los colores que su utilizan tienen un significado concreto.

Se basa en el concepto de arquetipo: Modelos originales, esenciales y únicos que sirven como ejemplo o prototipo perfecto apto para su reproducción infinita. Son modelos universales y reconocibles por todas las personas.

¿Qué tiene que ver el arquetipo con la videncia? Un vidente, salvo en raras ocasiones, recibe percepciones, visiones diluidas de una vida ajena. Cuando ven, por ejemplo, una persona o una situación de la vida del consultante no lo hacen en alta definición, sino que lo que perciben es su energía espiritual, un rastro.
